

07.01.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

noch ein paar Ergänzungen und Erläuterungen zu den nächsten drei Wochen:

- Der Materialtausch (Abholung und Rückgabe von bearbeiteten Materialien) wird von den Klassenleitungen individuell gelöst, da es unterschiedliche Verfahren gibt. Bitte bleiben Sie auch diesbezüglich mit Ihrer Klassenleitung im Kontakt.
- Kinder, die nicht mit dem Formular angemeldet wurden, müssen wieder abgeholt werden.
- Sollten sich Ihre persönlichen Voraussetzungen im Laufe des Monats ändern, haben Sie die Möglichkeit, Ihr Kind für den Präsenzunterricht anzumelden oder aber auch vom Präsenzunterricht wieder abzumelden. Diese Möglichkeit habe ich im letzten Brief schon erwähnt. Auch wenn Sie Ihr Kind nur tageweise anmelden gilt die Frist, d.h., diese Entscheidung muss bis spätestens Freitagmorgen mit Wirkung zur neuen Schulwoche mitgeteilt werden.
- Die Kinder der dritten und vierten Klassen bekommen Ende Januar Ihre Halbjahreszeugnisse. Wann und wie die Vergabe stattfinden wird, muss noch vom Schulamt bzw. Kultusministerium geklärt werden.
- Wie schon im letzten Brief erwähnt, können Kinder auch aus verschiedenen Klassen gemischt werden. Hier muss auf einen Abstand von 1,5 m geachtet werden und es müssen konstante Gruppen sein. Die Kinder dürfen in diesem Fall im Klassenraum, wenn sie am Platz sitzen, ihre Maske abnehmen. Wenn sie sich im Schulgebäude oder im Klassenraum bewegen, müssen sie einen Mund-Nasen-Schutz tragen.
- Ob und wie die Verkehrserziehung in Jg. 4 stattfindet, bzw. ob es einen Nachholtermin gibt, müssen wir noch in Erfahrung bringen. Sie bekommen dann von der Klassenleitung weitere Informationen.

Ich wünsche Ihnen allen ein schönes Wochenende. Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann
Schulleiterin